
Von:
An: André von Peschke
Betreff: Level/ Aufbissbehelf
Datum: Sonntag, 7. Juni 2020 11:43:49

Hallo und guten Tag Herr Dr. von Peschke,

ich möchte mich heute mal auf diesem Sonntag bei Ihnen melden, weil ich so dankbar und glücklich bin.

Seit dem ich bei Ihnen in Behandlung bin, verfolge ich Ihren Blog. Bis dato war ich immer auf die Patienten
neidisch, die innerhalb weniger Tage mit Ihren Aufbissbehelf einen Level von 2 oder noch niedriger hatten.

Ich trage nun den neuen AB seit 10 Tagen und weiß nun wie sich diese Menschen fühlen müssen. Die erste
Woche war anstrengend, weil sich meine Rückenmuskulatur mit der neuen Situation auseinandersetzen musste.
Nun geht es mir seit 2 Tagen hervorragend. Keine Blockaden mehr und das wichtigste, der Diskus verlagert
sich nicht mehr. Der AB scheint offensichtlich noch besser zu sitzen.

Ich bin einfach nur dankbar und von Ihrem Wissen begeistert. Unaufgeregt, sachlich und kompetent. Das findet
man heutzutage selten.

Werde mich nun um die Finanzierung der Therapie kümmern.

Der einzige Wermutstropfen der bleibt, ist das das Krankheitsbild so von der Wissenschaft ausgeklammert wird
und das Ihr Fachwissen aussterben wird.

Ich wünsche Ihnen einen schönen Sonntag.

vpeschke
Hervorheben




